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児童クラブは遊んでいるだけのよう
に見受けられる。時間について。

特に宿題を教えたりしてはいない。今
年度より６年生までになるので、スポー
ツ面での対応も考慮できればと考える
が、児童クラブは責任をもって預かる
ことが基本で、時間も今年度より両親
の要望も考慮して延長になっている。

五本松の松並木の景観を守れ。奥州
街道の（木柱）標識矢印がずれている。

現状を確認し住民の意見として町に
伝えます。

 （木）　4 区地区  （参加者：8 名）

堤からアローレイクカンツリークラ
ブに抜ける道が狭いため、退避場を
作る等して欲しい。

道の駅はどうなっているのか。議員
が道の駅に積極的に取り組むべきで
はないか。

現状を確認し堤地区からの要望とし
て町に要請致します。
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 （木）　堤地区  （参加者：10 名）

 （木）　平鉢地区  （参加者：10 名）

 （金）　柿之内地区  （参加者：15名）

町長の公約であり、平成２７年度か
ら取り組む。議会では、町長からの
提案をしっかり審議する。

今後の課題であると認識しており、取り
組まないといけない。同様に池の泥も排
出を考えなくてはいけない課題である。

防災行政無線システム工事の５億円近い
随意契約は問題であると思う。議会では
何もなかったのか。

特別会計の国保の伸びが大きい。
毎年１４％くらい伸びるのか。

昨年、除雪が遅く３日間孤立した。（場所：
本郷町４６０番地から４４６番地）除雪
の順番は決まっているのか。

降雪量により除雪車が出動します。路線に
より除雪する業者は決まっています。遅い
時は町に連絡していただくと順番に実施し
ている。（翌日：５月２３日、議員と行政
区で現地調査済み）

町内の側溝の汚泥もきれいに除染すべき
ではないか。

柿之内集落農事集会所

意見交換会 を開催いたしました。

堤集会所
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機種がそこしか扱っていないという理由
があります。また、外の防災無線のアン
プ、スピーカーの設置工事は別だと考え
ております。なお、議会では、賛成の討
論と反対の討論がありましたが、可決さ
れました。

毎年ではない。今年度は１４％の伸びに
なったということ。医療費の伸び（保険
財政共同安定化事業拠出金の増加）など
が原因である。

　議会の活動や審議内容を
町民の方々に知っていただ
き、ご意見やご要望を今後
の活動や町づくりに反映さ
せていきます。

開催趣旨


